

広報紙に掲載できなかったイベントや話題について、市公式フェイスブックで紹介しています。



**パチリ！
タウンアイズ**



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。
市政情報係 ☎355-5728) までご連絡ください。



おいしさぎゅ～！笑顔で宮城の味を堪能

県産のブランド牛「仙台黒毛和牛」を使った給食が小中学校で振る舞われました。新型コロナウイルス感染症の影響で需要が減少した県産牛肉の消費拡大の一環として行われました。大人になっても地元宮城の味を覚えてほしいという思いが込められています。
(7月1日 第三小学校)



古代の姿を伝え続ける「藻塩焼神事」

県無形民俗文化財の藻塩焼神事が行われました。古代製塩法の原初的姿を現代に伝え、民俗学的、歴史的にも価値がある神事です。海藻を通し濃縮した海水から作られた塩は御釜神社に供えられました。

(7月6日 御釜神社)



地域一丸となって、安心して暮らせる社会に

社会を明るくする運動強調月間にあたり、塩釜市保護司会および塩釜市更生保護女性会から佐藤市長に内閣総理大臣メッセージが伝達されました。社会を明るくする運動は、罪や非行を犯した人の更生について理解を深め、安全・安心な地域社会を築くための運動です。
(7月1日 応接室)



いいアジ(味)になるように、クッキング！

「おいしく“変身”クッキングin塩釜市魚市場2020」が開催され、小学生11人が参加しました。30分を超えるアジで塩焼きとカレー風味から揚げを作りました。参加した小学生は、宮城学院女子大学の学生に教えてもらいながら、丁寧にアジの仕込みを行いました。

(7月12日 塩釜市魚市場)

100歳おめでとう ございます

砂金 壽さん(大正9年7月8日生まれ)

新型コロナウイルス感染症防止のため撮影は控えさせていただきました。